



原状回復にハウスクリーニングも 楽しみながら仕事をする専門業者



株式会社 NEXT Reform

〒333-0861
埼玉県川口市柳崎 1-18-8
URL <https://www.s-nextreform.com/>

Company data

代表取締役 鈴木 翔

かつてはボクシングに打ち込み、プロとしても活動。20歳のときにリフォーム会社に入社し、職人としてのキャリアをスタートした。その後、個人事業主としてハウスクリーニングの仕事を始め、2021年に(株)NEXT Reformとして法人化を果たし、賃貸物件の原状回復をメインに、さまざまなサービスを展開中。

Personal data



宮地 鈴木社長は、どのような経緯で現在のお仕事をされるようになったのでしょうか？

鈴木 当初はすぐに働けるところを探していて、それがリフォーム会社だったんです。仕事を通じてノウハウを身に付けていく中で、年功序列の会社で働くよりも自分の力で仕事をしたいと思うようになって、個人事業主として独立することを決めました。勢いだけで独立した部分もあったのですが、YouTubeで情報を集めたり専門業者の方に話を聞いたりするなどして、自分でも改めて技術を磨き、周りの方々の支えもあって、事業を継続してくることができたんです。個人でやっている限りは誰に何を言われるわけでもないの、すごく性に合っていましたね。

宮地 事業内容としては原状回復がメインだとお聞きしました。お仕事内容についても、詳しく教えてください。

鈴木 原状回復は不動産業者などからの依頼で、居住者の方が退去した賃貸物件をきれいにして、再び貸し出せる状態に戻す仕事です。もともとはハウスクリーニングをメインにしていたのですが、業者さんとしては原状回復とハウスクリーニングを一緒に頼めるほうが手間もかか

らないですし、費用も抑えられます。そして当社の売り上げも伸ばせると考えて、一括で請け負えるようにしました。

宮地 では、お仕事をされるうえで大切にしていることはなんですか？

鈴木 私たちのような職人に対しては、「堅い」「気難しい」という印象を抱いている人が多いと思いますが、私はお客様とたわいもない話をしてコミュニケーションを取るようにしています。そうすることでお客様にもいろいろなことを話していただけたらと思いますし、そこから困っていることを相談されたら、内容によってはサービスとして対応させていただくこともあるんです。そうすることで、お客様の満足度は上がっていくのではないかと考えています。

宮地 依頼する側としても、お願いしや

すいと思います。スタッフの方の指導についてはいかがでしょうか？

鈴木 作業について細かいことは言いますが、基本的にはフランクに話をして、ご飯などもよく一緒に食べに行っています。年功序列ではなく技術で評価していきたいと思っているので、スタッフにも自分の技術をしっかりと磨いてほしいですし、とにかく仕事を楽しんでもらいたいなと思っているんです。私自身が、日々仕事を楽しんでいますからね。

宮地 では最後に、今後の目標についても教えてください。

鈴木 もっとスタッフを増やして体制を整えていきたいですね。そして個人的には、私を含めて地域の人たちが気軽に通ってトレーニングできるようなジムをつくりたいと思っています。

Guest Comment

宮地 真緒 (女優)

鈴木社長はとても親しみやすいお人柄で、こうした方であれば、お仕事も頼みやすいのではないかと思います。困っていることがあるときに相談に乗ってくださるのも、すごく心強いと思います。ぜひ今後も仕事を楽しみながら、目標の実現に向けて頑張ってくださいね！

